



Penemu Gitaris EXHORDER Mengatakan Dirinya Menulis 95% Lagu Grup, Menyatakan Mantan Rekan Bandnya Masih Belum Memainkan Lagu Lama Dengan Benar

Description

Penaklik URL Sedang seorang Vinnie LaBella, pendiri gitaris EXHORDER, diwawancarai oleh Into The Pit Jerman, dia ditanya apa pendapatnya tentang keputusan EXHORDER untuk melanjutkan sebagai rangkaian empat, dengan penyanyi Kyle Thomas sekarang memainkan gitar kedua dan menulis sebagian besar lagu untuk grup. Vinnie mengatakan: "Baiklah, semoga Tuhan memberkatinya. Dia mencobanya dengan cara kampus lama. Tetapi saya bisa memberitahu Anda ini: 95 persen dari apa yang Anda dengar dari 'Mourn The Southern Skies' kembali ke 'Slaughter In The Vatican' ditulis oleh saya." Vinnie menyatakan bahwa band tersebut tidak akan pernah terdengar seperti dulu tanpanya atau seseorang seperti Jay.

Apa yang Harus Diharapkan dari 'Defectum Omnium'

Vinnie juga berbicara tentang arah musik album pertama EXHORDER yang tidak menampilkan penulisannya, 'Defectum Omnium', yang akan dirilis pada 8 Maret melalui Nuclear Blast. Dia mengkritik arah musik baru band tersebut dan menyebutnya mirip AGNOSTIC FRONT dengan Phil Anselmo sebagai vokalisnya. Dia juga menambahkan bahwa ada sedikit unsur lagu mereka yang lebih lama.

Kritik Terhadap Kemampuan Musisi Bekas Temannya

Vinnie mengkritik kemampuan musik dari anggota band EXHORDER saat ini dan mengatakan bahwa mereka tidak memainkan materi klasik band tersebut dengan benar. Dia merasa bahwa mereka tidak mempersiapkan dengan baik saat tampil di atas panggung dan sering kali memainkan nada yang salah.

Perubahan Arus Musik pada 'Defectum Omnium' dan Tema Album

Vinnie percaya bahwa band tersebut mencoba untuk berubah arah musik mereka, namun tidak dengan cara yang tepat. Dia menganggap bahwa perubahan arah musik tersebut lebih mirip AGNOSTIC FRONT dengan irama blast beat.

Penutup dan Masa Depan EXHORDER

Thomas kini adalah satu-satunya anggota pendiri EXHORDER yang tersisa, setelah Montazeri mengumumkan kepergiannya. Meskipun ada perubahan dalam formasi band, anggota EXHORDER yakin akan terus berkembang. Para penggemar masih menunggu bagaimana eksistensi EXHORDER selanjutnya setelah perubahan yang terjadi.

Ringkasan

Vinnie LaBella, mantan gitaris EXHORDER, mengungkapkan pandangannya tentang keputusan band untuk melanjutkan tanpa dirinya. Ia merasa bahwa sound EXHORDER tidak akan pernah sama tanpa kehadirannya. Bagaimana pendapatmu tentang hal ini? Apakah menurutmu musik mereka masih dapat dihidupkan tanpa Vinnie? Bagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark